

lunes 9 de junio de 2025

La conferencia sobre la Cueva de las Suertes y el arte rupestre malagueño, este martes 10 de junio a las 20:30 horas en el MVCA

Este martes 10 de junio, el Ayuntamiento de Antequera celebrará una conferencia sobre los hallazgos y el proceso de investigación de la Cueva de las Suertes, a cargo de los arqueólogos Luis Efrén Fernández y Pedro Cantalejo. La cita, organizada por el Área de Patrimonio Histórico, tendrá lugar a las 20:30 horas en el Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) con entrada libre hasta completar aforo.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Patrimonio Histórico que dirige el concejal José Medina Galeote, continúa impulsando actividades de divulgación científica y patrimonial con una nueva cita centrada en el pasado más remoto del municipio. Este martes 10 de junio a las 20:30 horas, el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) acogerá la conferencia titulada “La Cueva de las Suertes de Antequera en el marco del primer arte rupestre malagueño. Proceso de investigación y resultados”.

La ponencia será impartida por dos destacados especialistas en arqueología prehistórica: Luis Efrén Fernández Rodríguez (conservador/arqueólogo de la Cueva de Nerja y director del Instituto de Investigación Cueva de Nerja) y Pedro Cantalejo Duarte (arqueólogo e investigador de la Cueva de Ardales y las Cuevas del Cantal).

Ambos investigadores abordarán los trabajos llevados a cabo en la Cueva de las Suertes, situada en la zona norte del término municipal de Antequera, una cavidad que conserva manifestaciones de arte rupestre de gran antigüedad y relevancia. La conferencia ofrecerá una visión detallada del contexto arqueológico del enclave, el proceso metodológico seguido en su investigación y los resultados más destacados que han arrojado los estudios recientes.

Esta iniciativa se enmarca en la labor del Área de Patrimonio Histórico por visibilizar y poner en valor los elementos del patrimonio antequerano menos conocidos, promoviendo su conocimiento tanto desde una perspectiva científica como divulgativa. La entrada será libre hasta completar aforo. Desde el Ayuntamiento de Antequera se anima a la ciudadanía a participar en esta interesante cita con la arqueología y el origen de las primeras expresiones simbólicas del ser humano en nuestro entorno.

